

ANTRAG 9

der NÖAAB-FCG – AK Fraktion an die 3. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XV. Funktionsperiode am 08. Mai 2015

Arbeitsgruppe zur Erarbeitung eines modernen AK-Wahlrechts

Die Wahlbeteiligung ist bei der letzten AKNÖ-Wahl auf ein bedenkliches niedriges Niveu von 40,9% gesunken. Dies ist auf die geänderte Arbeitswelt und die Rahmenbedingungen der Wahl zurückzuführen.

Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 3. Vollversammlung der XV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, innerhalb der AKNÖ eine Arbeitsgruppe zur Erarbeitung eines modernen und zukunftsfähigeren Wahlrechtes für die Wahlen zur Arbeiterkammer einzusetzen. Ziel ist es ein Konzept zur Steigerung der Wahlbeteiligung zu erarbeiten und den Gesetzgeber mit Nachdruck vorzulegen.